



*Ottakring*



Der Klub der Bezirksräte:innen von LINKS-KPÖ stellt, eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 23. Februar 2022, gemäß §24 BV- GO nachfolgende

## 1. Resolution

**zum Betreff: Seestadterweiterung und Stadtstraße**

Die Bezirksvertretung Ottakring unterstützt und erklärt sich solidarisch mit allen Forderungen für eine Abkehr der derzeitigen Vorgangsweise und ein Umdenken zum Bau der Stadtstraße und somit einem Weiterbau von Wohnungen in der Seestadt. Klimagerechte Stadterweiterung und verstärkter Ausbau des öffentlichen Verkehrs ist das Ziel.

### **Begründung:**

Im Wiener Klimafahrplan vom 21. Jänner 2022 (124 Seiten) lassen uns der Herr Bürgermeister und die Verfasser (MA 20 und Expertenteam) wissen, dass sich die Wienerinnen und Wiener wünschen, Zitat: „.... breite und sichere Wege zum Zu-Fuß-Gehen und Radfahren. Und sie wünschen sich mehr Platz im öffentlichen Raum für Aufenthalt und Begegnung, für den Umweltverbund und für Begrünungen, die wir zur Vorbeugung gegen die Klimakrise brauchen. Sowohl aus Gründen der Klimaanpassung als auch des Klimaschutzes, müssen wir die Wende von einer autozentrierten Verkehrspolitik zu einer menschengerechten Mobilitätspolitik beschleunigen.“

Fritz Fink  
Klubobmann

Sidal Keskin  
Bezirksrätin